
Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des 

Ausschusses für Wirtschaftsförderung, Tourismus und Kultur der Stadt 
Barth 

WIFÖ/B/017/2004-09 

 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 17.06.2008 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:15 Uhr 

 Ort, Raum: im Rathaussaal der Stadt Barth 

Anwesend sind: 

Ausschussvorsitzender 
Lüer, Volker Dr.  

Ausschussmitglied 
Doebler, Andreas  
Hermstedt, Peter  
Kaufhold, Erich  
Nehrenberg, Ulrich  
Papenhagen, Brigitte  
Schubert, Jörg  
Stuchly, Siegfried  

Mitglied Seniorenbeirat 
Grätz, Roswitha  
Hübner, Heide-Marlen  

Vertreter der Verwaltung 
Kubitz, Manfred  
Hellwig, Friedrich-Carl  
 

Entschuldigt fehlen: 

Ausschussmitglied 
Haamann, Jörg  
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung und Beschlussfähigkeit 

 

 2. Bestätigung der Tagesordnung  
 3. Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung  
 4. Bericht der Verwaltung zu  aktuellen Entwicklungen in der Stadt 

Barth 
 

 5. Anfragen und Mitteilungen  
 6. Schließung der Sitzung  
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Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-
schlussfähigkeit 

  
Der Vorsitzende, Herr Dr. Lüer, begrüßt alle Ausschussmitglieder, die Vertreter des Se-
niorenbeirates, Herrn Friedrich und die Vertreter der Verwaltung. Er stellt die ordnungs-
gemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. Herr Friedrich verpflichtet Herrn Nehren-
berg als sachkundigen Einwohner des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, Tourismus 
und Kultur. Herr Dr. Lüer und Herr Kubitz gratulieren Herrn Nehrenberg. 
Herr Friedrich verabschiedet sich und verlässt die Sitzung. 

  
zu 2 Bestätigung der Tagesordnung 
  

Es gibt keine Hinweise und Änderungswünsche zur Tagesordnung. 
  
 Abstimmungsergebnis: 

 
Gesetzliche Anzahl Gemeindevertreter: 9 

davon anwesend: 8 
Ja-Stimmen: 8 

Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung waren keine Gemeindevertreter von der Beratung 
und Abstimmung ausgeschlossen. 

  
zu 3 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung 
  

Zur Niederschrift der gemeinsamen Sitzung des Ausschusses für Wirtschafsförderung, 
Tourismus und Kultur und des Ausschusses für Schule und Soziales vom 29.04.2008 
gibt es keine Anmerkungen. 

  
 Abstimmungsergebnis: 

 
Gesetzliche Anzahl Gemeindevertreter: 9 

davon anwesend: 8 
Ja-Stimmen: 8 

Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung waren keine Gemeindevertreter von der Beratung 
und Abstimmung ausgeschlossen. 

  
zu 4 Bericht der Verwaltung zu  aktuellen Entwicklungen in der Stadt Barth 
  

Herr Kubitz und Herr Hellwig berichten umfangreich über die Entwicklungen in der Stadt 
Barth. 
Im Einzelnen wird über aktuelles Geschehen in den amtsangehörigen Gemeinden sowie 
der Innenstadtentwicklung der Stadt Barth berichtet. Weiterhin erklären Herr Kubitz und 
Herr Hellwig den Stand zur Gestaltung des Busbahnhofgeländes, zur Fortschreibung 
des integrierten Stadtentwicklungskonzeptes, zum Bau- und Planungsstand am Hafen 
der Stadt Barth und zum Projekt Hotel Resort am Monser Haken sowie über die Mole. 
Weiter wird berichtet über den Stand zum Golfplatz, den Radwanderweg Löbnitz/ Barth, 
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die Photovoltaikanlage beim Flughafen, das Sole- Thermalbad am Hafen, über den Bau 
der seniorengerechten Wohnungen am Hafen durch Herrn Hartmann, den aktuellen 
Stand zum Wasserstoffprojekt und dem Bus und über den Abriss der ehemaligen „Bör-
se“ in der Dammstraße. 
Berichtet wird auch über den Stand der Bauarbeiten im Reifergang und über die Ansied-
lung eines Systemgastronomen an der Umgehungsstraße sowie über den Wasserturm. 
Alle Anfragen der Ausschussmitglieder wurden ausreichend beantwortet. 
Herr Stuchly weist darauf hin, dass mit dem Bau der Mole nicht zu lange gewartet wer-
den sollte, da die notwendigen Eigenmittel der Stadt Barth irgendwann nicht mehr auf-
gebracht werden können. 
Herr Dr. Lüer bedankt sich für die ausführliche Berichterstattung bei Herrn Kubitz und 
Herrn Hellwig. 

  
zu 5 Anfragen und Mitteilungen 
  

Herr Stuchly möchte wissen ob es stimmt, dass die Wasserqualität bei der Badeanstalt 
sehr schlecht ist und Badeverbot ausgesprochen wurde. 
Herr Kubitz hat keine diesbezüglichen Informationen. Die letzte Wasserprobe war in 
Ordnung gewesen. 
 
Herr Dr. Lüer weist darauf hin, dass die Thematik „Finanzierung Theater“ in einer Aus-
schusssitzung im Herbst beraten wird. Herr Dr. Lüer hat bereits mit Herrn Oltmanns ge-
sprochen. Weiterhin lobt Herr Dr. Lüer die gute Arbeit des Theaters und wünscht, dass 
das nächste Jahr ebenso erfolgreich verläuft. 

  
zu 6 Schließung der Sitzung 
  

Herr Dr. Lüer bedankt sich bei allen Anwesenden und beendet die Sitzung. 
 

  
  

  
  
 
 
 
 
  

_______________________________ 
Datum und  Unterschrift Vorsitzender 

_____________________________ 
Datum und Unterschrift Protokollant 
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